
UNIVERSIDAD DE CHILE
FACULTAD DE MEDICINA
CAMPUS OCCIDENTE

ACTA COMITÉ PARITARIO DE HIGIENE Y SEGURIDAD (CPHS) CAMPUS
OCCIDENTE

En Santiago, Jueves 20 de Marzo del 2014, siendo las 11:30 hrs. se da inicio a la reunión cuyo
objetivo es la planificación y organización de los Comités recién formados, por el Comité Paritario
la Facultad de Medicina, Universidad de Chile, Campus Occidente.

Experto Asesor : Sr. Andrés Bassi, Asociación Chilena de Seguridad (ACH
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Funcionarios
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Sra. Silvana Abarca Funcionarios Ausente
3er.Suplente Sr. Francisco Montecinos Funcionarios



Se excusan Srta. Manzanares, Sr. Sergio Canales y Sr.
Cristian lribarren.
Don Arturo informa que en nuestro Campus se están
implementando "Normas para discapacitados', se han
construido 2 baños para discapacitados, sólo faltaria algún
tipo de ayuda para que puedan subir las escaleras.

Elizabeth nos comenta que faltaría demarcar el camino que va
desde las entradas y estacionamiento, hacia las escaleras, para
señalizar a quienes ingresan en silla de ruedas.

Puntos tratados : Acuerdos tomados:

Don Arturo comenta que Proyecto de asfaltado de los
estacionamientos tendrá 2 estacionamientos para
discapacitados.

--------------------------------------------- -----------------------------------------------------------~--_t
En relación al tema de la instalación de un Power Point en los Elizabeth señala que ella tiene los que hizo para el Campus Norte,
computadores de las salas de clases, donde se haga una por lo que podríamos sacar la idea de esos y modificarlos a nuestras
pequeña indicación de las Vías de Evacuacion. necesidades.
Con respecto a la compra de walkie talkie, Elizabeth nos
comenta que el Sr. Barría los compró en Norte y que con él
podríamos asesoramos.------------------------------------------------------------------------ ------------------------------------------------------------
Don Arturo comenta que seguimos en la misma situación con Tal vez una solución sería volver a comprarlas y hacer el
las alarmas, están malas y el proveedor a quien se les compró compromiso de mantención con el proveedor.
no responde por el arreglo. La mantención de las alarmas se hace con CE del Campus.

-EllzaIietii--comeñia-qúe-eliii-püedeenviamos-losplaños- de- También comenta que le podemos pedir al Sr. Pacheco para que lo
nuestro Campus para ser puestos en lugares visibles y la plotee. Enviar por mail a toda la comunidad.
gente pueda ubicarse donde se encuentra y hacia donde
evacuar. _
Elizabeth avisa que el Curso de "Emergencia y Evacuación" Se debe enviar nómina de asistentes lo antes posible.
se realizará el día 23 y 24 de Abril de 14:30 a 17:30 hrs.

--------------.---------.------,---:------1f-::---:----:-----::----~---:----:-------,~~-:__,_---,--------
Prof. Maliqueo sugiere se instale un lugar para todo lo que Se le aclara que los convenios los hace el Jefe de Laboratorio.
tiene que ver con desechos de los laboratorios, él podría Elizabeth menciona que las bodegas son de almacenamiento y que
hacerse cargo de supervisar dicho lugar. la de desechos son distintas, ya que cada una debe tener

condiciones distintas. Se le indica al Prof. Maliqueo que debe tener
clara las necesidades de uso.---------------------------------------- ------------------------------------------------

Prof. Maliqueo se encargará de enviar un correo a todos los Prof. Maliqueo debe hacer un catastro de todo lo que se elimina en el
Jefes de Laboratorio para preguntarles quienes se Campus.
interesarían en ocupar este lugar de acopio.
Elizabeht informa que Dra. Acuña asistirá al los Campus ha Se solicita una lista de agentes biológicos de cada laboratorio
realizar un charla sobre elementos biológicos, en relación a
tema de Comisión de Armas Biológicas.-O-eSER\7ACIOr:¡-:--ESTA-R-ELJÑIOÑ-CÜ-RRE-SPOÑDE-AC---------MES-5E-FEBR-ERO~--------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------- ------ ---------
Se da término a la reunión a las 12:45 horas. _______ __ _ ---<~o..__ ~-......._-L.A->--- _
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